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Alahi Eshtar de Erra era oficial de ciencias de la nave Toleka. Era el científico e
investigador jefe, como también historiador, filósofo, físico y matemático.

Alahi: Mi trabajo es el studio de las estructuras de influencia magnética de los
habitantes de la Tierra. Humanos y no humanos, animales y plantas sobre la
magnetosfera terrestre. Sosteniendo la hipótesis de qué es lo que lo causa
directamente a pesar de la mediocre influencia de las bandas Van Allen. Creando
con ello una base científicamente observable de lo que sostiene Yazhi Swaruu, que
toda consciencia de un organismo se suma a otro cercano para crear un colectivo
que crea un ser más evolucionado o más expandido, en este caso la Tierra misma.

Para estudiar eso, uso un conjunto de espectrómetros y de interferómetros puestos
en conjunto alimentando un ordenador. Los espectrómetros medirán los particulares,
las personas individuales y las poblaciones como frecuencia electromagnética. Se
podría decir una aura personal y colectiva. Y los interferómetros medirán la parte total
planetaria como fluctuaciones de gravedad y de masa. Los cambios de lo particular
se reflejan en la masa total del planeta, su frecuencia, lo que algunos llaman
“Frecuencias Schumman”. Aunque dicha frecuencia es demasiado general y poco
precisa. Esto debe observarse en micro frecuencias y no en hertz, ya que resulta
cómo medir la longitud de un ratón con un velocímetro puesto en millas por ahora.

Hasta ahora he observado, usando multitud de sensores de última generación, que
las teorías de una niña pequeña resultan ciertas. Por lo tanto, nos lleva delantera aún
en el campo científico, esta vez en el área de cosmología biológica.

Robert: ¿Cuánto tiempo llevas en este proyecto?

Alahi: Casi un año. Se termina el 10 de julio. Depende de lecturas de un año de largo
para poder sacar una conclusión. Entre más tiempo, mayor precisión con los
resultados. Hasta ahora son concluyentemente a favor de la teoría de la pequeña
niña.

Robert: Y ¿crees que este año, aún con todo, es fiable para los resultados?

Alahi: Veo que lo que sucede en la Tierra, siendo que son eventos dramáticos, facilita
la lectura de los sensores simplificando la detección de los elementos que sostienen
el experimento.

Robert: Está todo potencializado, solo que debe salir lo peor de la humanidad.

Alahi: Se puede detectar con facilidad el promedio de la llamada aura colectiva o
frecuencia local colectiva entre dos lugares aparentemente similares o de lugares
diferentes como lo sería Curaçao, con frecuencia alta, o Copenhague, con frecuencia
baja promedio. El que haya tanto contraste facilita el estudio del fenómeno.

Robert: Y ¿cuál es la teoría de Yázhi? 



Alahi: Que, en el final, el Todo, el Universo, la Fuente, es el resultado directo de la
suma de las consciencias individuales, siendo que al no ser lineal, cada consciencia
viene siendo el Universo mismo. Entonces, un ser avanzado no es solo un ser, sino
el resultado del promedio de múltiples seres de menos consciencia que lo componen
como células a un cuerpo.

Robert: ¿Formando entre nosotros, entonces, al planeta y los planetas a la estrella y
así consecutivamente?

Alahi: Siendo que sería la parte observable material, sí.

Robert: Y ¿cuál sería la no material?

Alahi: La consciencia que genera la parte material. Sea como intención directa o
como subproducto de sus actividades meramente energéticas.

Robert: Y ¿qué sujetos o cosas tomas como particulares? O sea, ¿tomas una semilla
de cada raza, un par directo desde la Fuente como sujetos individuales, o sujetos no
reales, o por zonas demográficas?

Alahi: Tomo personas individuales. Animales que forman una población también.
Como una ciudad. Tomo la ciudad misma también, como total. Entonces, contrasto el
resultado de la suma de los valores de la suma de las frecuencias de sus habitantes
y lo contrasto con la lectura de la ciudad como tal. Aunque hay variaciones por
causas aún a estudiar, corresponden casi a la perfección, y como experimento es
repetible consistente, concluyo que la niña tiene razón.

Tomando en cuenta semillas, causa un cambio en el sentido de que no son
equivalentes en frecuencia que el promedio de la población. Observando, puedo ver
con sensores, espectrómetros e interferómetros, que las semillas estelares tienen la
fuerza magnética y la influencia en la frecuencia total del lugar de muchas personas
normales. A veces equivalentes a varios cientos de miles de personas promedio por
una sola semilla. Siendo que, de forma medible científicamente, se puede comprobar
la enorme responsabilidad creadora de cada semilla. No necesitamos cambiar a
todos los humanos, solo unir a las semillas.

Robert: En la conciencia de la Tierra, quién tiene más influencia: ¿las semillas, o por
ejemplo el reino vegetal y animal?

Alahi: Aunque mi respuesta me resulte molesta y también injusta, lo que me indican
los sensores es que son las semillas las de mayor influencia.

Robert: ¿Por qué te resulta molesta e injusta?

Alahi: Porque tengo tendencia a proteger la biología incapaz de crear una cultura
elaborada visible. El reino animal y vegetal sostiene alta frecuencia, pero también
baja, por su mentalidad, mayormente de sobrevivencia. Pero aún, la parte de
sostener alta frecuencia es afectada directamente por las actividades del colectivo
humano el cual, en sí, es dirigido por los creadores conscientes o semillas.

Robert: ¿No sería lo esperable viendo el desarrollo de la sociedad y su estado de
manipulación en comparación al que trae las semillas como sentir o recuerdos?



Alahi: Es lo esperable, es correcto, pero yo desearía que la naturaleza misma
buscara su propia homeostasis a pesar de la actividad humana. Siendo que creará
sus propios mecanismos de protección en contra de las actividades de explotación
proveniente de los humanos, pero la evidencia no sostiene este caso.

Robert: ¿Qué promedio observas de semillas en cada ciudad, por ejemplo? O ¿a
nivel global?

Alahi: Cada semilla, como promedio, equivale en su frecuencia creadora a 1500
humanos normales, de los que llaman ustedes Matrix. Pero me refiero que esos 1500
están siendo influenciados por una semilla promedio. Y dichas semillas promedio no
están particularmente despiertas. Muchas veces las podemos inclusive confundir con
más personas humanas Matrix. Una semilla altamente despierta tiene influencia
sobre decenas de miles o centenas de miles, algunas a veces más, influenciando
millones. Ejemplo de este último súper nivel - David Icke.

Robert: Y en comparación o porcentaje, es decir, si hay un millón de habitantes,
¿cuántos de ellos serían semillas? Y ¿las ves distribuidas uniformemente por el
planeta o tienden a centrarse más en algunos países o zonas energéticas?

Alahi: Aún trabajo en resolver esta pregunta. Resulta que las semillas detectables se
funden entre la población normal imposibilitando su detección. Siendo que solo se
podrán contar las muy despiertas. Pero en cuanto a cuántas despiertas por millón, en
promedio terrestre, serían algo cercano a los 5,000. Lo cual son, lamentablemente,
pocas. 

Sin embargo, este número no es definitivo. Tienen tendencia a cargarse en regiones.
Siendo que la región o lugar con más población de semillas, sobre el 90% entre sus
habitantes, sería Sedona, Arizona.

Aún así, en promedio, en los Estados Unidos caen cantidades de semillas despiertas
de manera drástica cuando se compara con lugares como Europa o América Latina,
en donde la población de semillas es mayor. Especialmente en centro y America del
Sur. Con otra concentración alta de semillas en el Oriente, desde la India, Nepal,
Tailandia, Laos y Burma. Con una lectura de menor cantidad de semillas por millón
en China, siendo el lugar con población no humana más escasa según lecturas de
interferómetro.

Estados Unidos no tiene una población particularmente alta de semillas cómo se
esperaría. Aún así, se condensan en Arizona y en el área de Nuevo México. Algunas
en California y regadas por el resto de la nación. China, sí es esperable el resultado.

Robert: ¿En Argentina hay algún lugar donde digas que hay alta concentración de
semillas despiertas?

Alahi: Área de Buenos Aires, cantidad fuerte. Pico de frecuencia demográfica de
semillas. Buenos Aires área solo en segundo lugar en cantidad de semillas en toda
América del Sur. Después del área de Río de Janeiro en Brasil. Sin embargo, noten
que menciono lugares o ciudades, pero muchas semillas fuertes prefieren trabajar
fuera de zonas urbanas grandes. También son en promedio las que mayor influencia
tienen.



Robert: ¿Cómo consiguen influenciar las semillas sin separarse totalmente su campo
mental?

Alahi: En el momento en el que se encuentren ahí, forman parte del colectivo. Y
aunque una semilla fuerte se separe de la sociedad y se esconda fuera de toda
comunicación en un pueblo dentro del Amazonas, aun así sigue influyendo el campo
magnético terrestre y su promedio. Pero si dicha semilla se conecta con otras a
manera como lo hacen ustedes presentes aquí, su influencia es exponencialmente
mayor, así como el resultado que es el de subir el promedio de frecuencia planetaria. 

Entonces, una semilla, tan solo por existir y seguir su vida y sus intereses, ya está
ayudando a subir la frecuencia de la Tierra y está influyendo en el campo de
consciencias del colectivo sin tener que dedicarse a nada relacionado a despertar
otras personas. Su misión es simplemente ayudar por el mero hecho de existir.

Robert: Entiendo, gracias. ¿Está relacionada o conectada una semilla al inconsciente
colectivo humano?

Alahi: Sí. En si, con todo lo que ya he dicho, me refiero más al colectivo inconsciente
humano que amenamente lo medible como frecuencia, pero ambas están
intrínsecamente relacionadas.

Robert: ¿No puede a la vez una semilla ser arrastrada por el colectivo humano?

Alahi: Eso es también correcto y sucede todo el tiempo. Para una semilla, el
aumentar de fuerza será exponencialmente más demandante en todos sentidos,
energético, mental. Siendo que la mayoría solo se esfuerzan por no caer de
frecuencia total, dado que el promedio del colectivo tiene la tendencia a arrastrarlos.
Esto simplemente se puede explicar con el principio de frecuencia dominante. Es
muy difícil y demandante ser una semilla, más al saber que si cae de frecuencia en
una lógica espiral de negatividad, caerá su círculo de influencia de igual manera.


